



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 63 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DIRECCION DE TITULACION DE TIERRAS Y CATASTRO RURAL ENTREGA 130 TITULOS DE PROPIEDAD EN LOS DISTRITOS DE POMAHUACA Y HUABAL EN LA PROVINCIA DE JAÉN

Con motivo de celebrar el día del campesino, La Dirección de Titulación de Tierras y Catastro Rural, realizó la entrega de 130 de títulos de propiedad en los distritos de Pomahuaca y Huabal de la provincia de Jaén, evento que contó con la presencia del Gerente de Desarrollo Económico del Gobierno Regional, Doc. Isidro Rimachin Cabrera; Director Regional de Agricultura, Ing. Abner Romero Vásquez; Director de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Abg. Ronald Salazar Chávez; director de la Agencia Agraria de Jaén, Ing. Miguel Ángel Vera Goicochea, y autoridades de la zona.

Ronald Salazar Chávez, manifestó que la Dirección Regional de Agricultura tiene el firme compromiso y el firme objetivo de intervenir con todos los programas que tiene, para fomentar el desarrollo del sector agrícola en la región, todos nosotros sabemos que el sector agricultura ha sido abandonado por las anteriores gestiones pues, no habido políticas agrarias que fomenten y ayuden al desarrollo del sector agropecuario.

El título de propiedad es una herramienta muy importante para todos ustedes y se espera seguir titulado más adelante los demás distritos y caserío de Pomahuaca, el título de propiedad es un instrumento legal jurídico que les va a permitir hacer la defensa legal y protección correcta de su propiedad ya que ustedes a partir de la fecha son los legítimos propietarios de sus parcelas indicó Salazar Chávez.

Abner Romero Vásquez, dijo "la riqueza depende del esfuerzo esta que nos unamos todos los productores, las instituciones, como nos unimos como recuperamos las institucionalidad para llegar no cada quien por su lado sino de manera conjunta lo poquito que agamos se pueda hacer mucho más ahora es el momento organizarnos de asociarnos de formar las cooperativas fuertes dentro de nuestro territorio".

Cajamarca se caracteriza por tener el primer producto de exportación que es el café pero aun todavía en la zona norte tenemos el proyecto de tener nuestro café orgánico pero se tiene el 23 por ciento organizado todavía nos falta más del 70 por ciento organizarse recién se va entregar a la asociación de arroceros más de un millón de soles a CEMPRO café un millón de Soles pero cuando están debidamente organizados, enfatizó el titular de agricultura.

Isidro Rimachin Cabrera, expreso "ese aporte que hoy dan a la alimentación nacional es alrededor del 82 por ciento que aportan la pequeña agricultura a la seguridad alimentaria del país ya que el gobierno central vaya interviniendo con mayor presencia mayor aporte económico y tecnología para que se dinamice la actividad productiva se aproveche la diversidad y la sostenibilidad a nuestra alimentación ya que el distrito de Pomahuaca será beneficiado muy pronto con un proyecto de granadilla este proyecto muy importante va hacer ejecutado por la agencia agraria de Jaén así mismo se instalarán dos biohuertos y estoy nos va a permitir justamente investigar poner en valor la potencialidad que son propios de este lugar".

Se agradece su difusión Cajamarca, 25 de junio del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP